BOLETÍN INFORMATIVO

OCTUBRE 2024

AÑO 8 – BOLENTÍN 77



AMUSAL Ayuntamiento Municipal de Salcedo



AYUNTAMIENTO DE SALCEDO





@AlcaldiaDeSalcedo www.ayuntamientosalcedo.gob.do

05/10/2024

El Alcalde Juan Ramón recibió en el Ayuntamiento Municipal a Claudio Caamaño, Director Nacional de Tecnificación de Riego, acompañado de Silvio Jiminian, Director Provincial de Deportes, y Gustavo Arias, Gerente del Banco Agrícola



07/10/2024

El Alcalde Juan Ramón recibió a José Durán, nuevo director provincial de Impuestos Internos en Hermanas Mirabal. Este encuentro refuerza el compromiso con el progreso y el bienestar de nuestro municipio. ¡Juntos avanzamos!



09/10/2024

¡Dando los toques finales! La reunión para la organización de los Juegos Municipales está en marcha, encabezada por el Alcalde Juan Ramón y el Director Provincial de Deportes, Silvio Jiminian. ¡Todo listo para una gran celebración deportiva!



11/10/2024

Desde la Alcaldía de Salcedo, queremos expresar nuestro profundo agradecimiento al Presidente Luis Abinader por la reconstrucción del Hospital Provincial Pascasio Toribio Piantini, una obra fundamental para el bienestar de nuestra comunidad. Este esfuerzo refleja el compromiso del gobierno con la salud y el desarrollo de nuestros ciudadanos.

Agradecemos también a nuestra Vicepresidenta, Raquel Peña, por la inauguración de esta vital instalación médica. Su entrega y dedicación son un ejemplo de liderazgo y pasión por el servicio público. Juntos, seguimos avanzando en la creación de un futuro más saludable y próspero para Salcedo. ¡Sigamos trabajando por el bienestar de nuestra gente!



12/10/2024

Nuestro Alcalde Juan Ramón se reunió con el comité organizador para ultimar detalles y garantizar que este evento se realice con éxito. Con mucho entusiasmo y trabajo en equipo, estamos listos para celebrar el deporte y la convivencia entre nuestros ciudadanos



15/10/2024

En una visita de cortesía al nuevo comandante de la DIGESETT, Mayor Lluveres, el Alcalde Juan Ramón destacó la importancia de la colaboración entre la alcaldía y las autoridades de seguridad, reafirmando su compromiso con el bienestar de la comunidad y su liderazgo proactivo en la búsqueda de soluciones para los retos locales.



16/10/2024

En la Alcaldía de Salcedo, nos unimos a la lucha por la salud de todas las mujeres. Recordemos la importancia de realizarse mamografías y chequeos regulares. Informarse y cuidarse son los primeros pasos para la prevención. ¡Juntas, somos más fuertes!



19/10/2024

El Alcalde Juan Ramón se reunió con un increíble equipo de voluntarios que están listos para colaborar en la realización de los Juegos Municipales. Su dedicación y pasión son un ejemplo inspirador para todos nosotros. Juntos, construiremos un evento inolvidable que no solo celebrará el talento deportivo de nuestra comunidad, sino que también fomentará la unión y el espíritu de colaboración.



19//09/2024

El Alcalde Juan Ramón, acompañado por Silvio Jiminian, director provincial de deportes, se reunió con Ricardo de los Santos y Alfredo Pacheco, presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados de la República. Durante este significativo encuentro, Juan Ramón los invitó a visitar y apoyar los Juegos Municipales Salcedo 2024, subrayando la importancia de la colaboración entre las instituciones para promover el deporte y la unidad en nuestro municipio.



22/10/2024

El Alcalde Juan Ramón, junto a Román Valentín, presidente del concejo de regidores, y Silvio Jiminian, director provincial de deportes, realizó una visita de cortesía a Roberto Ángel Salcedo. Durante este encuentro, se trataron temas de vital importancia para nuestro municipio, destacando especialmente los Juegos Municipales Salcedo 2024. La colaboración y el apoyo de nuestros líderes son clave para el éxito de este gran evento. ¡Juntos, impulsamos el deporte y el desarrollo en Salcedo!



23/10/2024

El Ayuntamiento de Salcedo se enorgullece de haber llevado a cabo una charla fundamental sobre la Prevención y Detección Temprana del Cáncer de Mama, una actividad propuesta y encabezada por nuestro Alcalde, Juan Ramón.

Bajo la guía experta de la Dra. Yissel Valentín, Especialista en Ginecología y Oncología, nuestras mujeres tuvieron la oportunidad de informarse y empoderarse sobre este tema tan crucial para su salud.

Agradecemos a todas las participantes por unirse a esta importante causa. Juntos, bajo el liderazgo del Alcalde Juan Ramón, seguimos trabajando por la salud y bienestar de nuestra comunidad.



